

IAA 2017: Toyota kommt mit dem neuen Land Cruiser

Toyota nutzt die Internationale Automobil-Ausstellung in Frankfurt (12.–24.9.2017) für die Weltpremiere des neuen Land Cruiser. Auch bei der Neuauflage der Geländewagen-Ikone bleiben die Japaner dem Leiterrahmen treu. Zudem zeigt Toyota die seriennahe Hybridstudie C-HR Hy-Power sowie den sportlichen Yaris GRMN, der Ende des Jahres erhältlich sein soll. Der Kleinwagen mobilisiert aus einem 1,8-Liter-Turbobenziner 154 kW / 210 PS. Für Deutschland sind rund 100 Exemplare reserviert.

Last, but not least wird eine neue Ausstattungsvariante des Auris Touring Sport vorgestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota C-HR Hy-Power.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Yaris GRMN.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Auris Touring Sports.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
